

Vereinbarung zur mikroskopischen Untersuchung von Hodengewebe bei TESE und mikro-TESE

Labor RME
Vogesenstrasse 134
CH 4031 Basel
Tel. +41 (0) 61 265 9363



Akkreditierung ISO/IEC 17025 STS 0442

Name, Vorname: geboren am:

Strasse Nr.:

PLZ, Ort:

Telefon:

Im Zuge einer **Testikulären Spermienextraktion (TESE)** wird mittels Biopsie Gewebe aus dem Hoden entnommen. Kleine Fragmente der Biopsien werden im Andrologischen Labor der RME des Universitätsspital Basel auf Spermien untersucht.

Bei positivem Spermienbefund werden die Biopsien im Labor kryokonserviert und in flüssigem Stickstoff gelagert. Die Kosten der Analyse betragen 450 CHF und werden zusätzlich zu den operativen Kosten erhoben. Die Kosten für die Kryokonservierung und die Lagerung der Biopsien betragen 250 CHF pro angefangenem Kalenderjahr (siehe Vereinbarung zur Kryokonservierung von Geweben).

Der Patient erklärt die Vereinbarung verstanden zu haben und mit dem Inhalt einverstanden zu sein:

During a testicular sperm extraction, (TESE) biopsy material is removed surgically from the testis. Small fragments of these biopsy materials are analysed in the laboratory of andrology in the RME – University Hospital Basel.

If the material does contain sperm cells, the biopsies will be preserved cryogenically and stored in liquid nitrogen. The cost for the analysis is 450 CHF and will be charged in addition to the costs of the surgery. The costs for cryopreservation and storage of the samples are 250 CHF for every calendar year the samples are deposited in the RME.

The patient declares that he understands the document and does agree with its content:

Ort, Datum

Unterschrift: